

2025年初頭に歯科の外来を開設します



歯科医師 大竹祥一郎

診ておりますので、その実績を踏まえ今後歯科でもニーズに応えていきたいと思っております。

現在活動している中で大事にしている事が二点ありますので、ご紹介致します。この二つは今後も大事にしていきたいと思っております。

①民医連歯科として、無差別・平等の精神から無料低額診療を実施すること

はじめまして、歯科医師の大竹祥一郎（おおたけ しょういちろう）と申します。簡単な経歴ですが、愛知県出身、44歳、職歴15年になる歯科医師です。

2024年5月に新しいみどり病院が開設される事はご存じだと思いますが、その後、すこやか透析センターを改修し、2025年初頭に歯科の外来を開設します。その際に所長を務めさせて頂きます。

当法人には10年以上前から、「いつか歯科を開設したい」という構想があつたときいております。そういった中、私が2年前からみどり病院の職員となり、歯科開設のプロジェクトが始まりました。私自身いちから歯科を立ち上げるという重役を任せ、プレッシャーもありますがそれ以上にとてもやりがいを感じて日々わくわくしております。

現時点ではクリニックはありますので、外来診療は行っています。みどり病院の歯科として、入院されている患者様への歯科治療、また同法人施設に入所されている方への歯科治療【訪問診療】を中心に日々活動しております。この訪問診療に関しては、すでに内科の先生方が在宅患者様を多く

後もご要望などがありましたら是非お寄せ下さい。

最後になりますが、私の歯科医師としてのポリシーをお伝え致します。「何より患者様に寄り添った、安心できる治療」を目指します。

これは自分の経験からですが、子供の頃は大の歯医者嫌いでいた。治療のとき、たいした説明もなく、何をされているのかもわからず、苦痛でただただ不安でした。しっかり説明してほしいし、気遣ってほしいし、話を聞いてほしい。そんな想いが強かつたからこそ、自分が治療をする立場では安心してほしいと思っています。治療中、不安があれば何でもおっしゃってください。そして安心して次もご来院頂けるようサポートを行う歯科クリニックにしたいと思います。

②医科歯科の緊密な連携をとること

みどり病院本体と電子カルテシス템を共有し、病院に受診歴がある場合には医科歯科で患者情報を共有し連携して治療にあたっています。特にご高齢で持病があり全身状態があまり良くない方、またみどり病院に入院している状態でも入院主治医と連携し歯科治療を安心して受けていただけます。

そして何より今後開設するクリニックでの外来ですが、やるからには地域の方々に喜んでいただきたい。その想いから去年の年末にかけて岐阜健康友の会のアンケートにご協力頂きました。この場をお借りしましてお伝えします（アンケート結果は又報告します）貴重なご意見を申し上げます。（アンケート結果は

外来看護科は、看護師20名・ケアワーカー2名で構成されています。複数の役割に分かれて働いています。また、高齢者世帯や一人暮らしが増えている近年、介護保険・往診・訪問看護などを紹介したり、関連施設や包括支援センターと連携して生活も支えられるよう努力しています。

外来看護師が担っている役割を紹介します。内科リーダーは診療中の看護師の中心となり、医師の診察介助につきます。トリアージ、診察の振り分け、状況によって看護師の配置変更指示など行います。

予診では、一般・予約ともに事前に患者様の状態を確認し医師につけます。また、生活状況などを誕生日に確認させていただいています。予

約の方は来院確認も行っています。外来看護科は、看護師20名・ケアワーカー2名で構成されています。複数の役割に分かれて働いています。また、高齢者世帯や一人暮らしが増えている近年、介護保険・往診・訪問看護などを紹介したり、関連施設や包括支援センターと連携して生活も支えられるよう努力しています。

外来看護師が担っている役割を紹介します。内科リーダーは診療中の看護師の中心となり、医師の診察介助につきます。トリアージ、診察の振り分け、状況によって看護師の配置変更指示など行います。

予診では、一般・予約ともに事前に患者様の状態を確認し医師につけます。また、生活状況などを誕生日に確認させていただいています。予

みどり病院 外来看護科紹介

みどり病院外来看護科科長 宮里 由以子

外来看護科は、看護師20名・ケアワーカー2名で構成されています。複数の役割に分かれて働いています。また、高齢者世帯や一人暮らしが増えている近年、介護保険・往診・訪問看護などを紹介したり、関連施設や包括支援センターと連携して生活も支えられるよう努力しています。



松井理事長と走る 42.195Km ～アピール・マラニックを開催～



こちらのQRコードから動画を見ることが出来ます



スタート! 西濃医療生協 不破事業所

10月22日、新みどり病院オーブン記念・松井理事長と走る42・195km

所です。

参加したのは、松井理

事長と共に全区間を走る

アピール・マラニック

職員、区间参加の職員を

合わせて、18名の走者。

各事業所では、エイド

コーナーを準備し横断幕

を広げて歓迎。松井理事

長はゴール予定期刻を1

時間超過しましたが、こ

がねだ診療所まで完走!

本イベントの様子は、新

病院特設ホームページの

中で公開しています。

今回、岐阜民医連職員が「ドクターズデモンストレーション」「ナースアクトショーン」「介護ウェーブ」（※1）の一

環として参加しました。

コースは、不破郡垂井の

西濃医療生協不破事業所をスタート地点として、

しづさと診療所・華陽診

療所→あんきの家・みど

り病院→こがねだ診療

所局→こがねだ診療

所へと、順次移動して

ゴール! こがねだ診療所

※1
「医師・看護師・介護士の増員・待遇改善」「地域の医療・介護の充実」を訴える取り組み。各事業所内や配布にて国会請願署名に取り組んでいます。ぜひご協力お願い致します。